

Gute Resonanz

Stadtkapelle richtet zweite Bläserklasse ein

Dachau ■ Die Stadtkapelle Dachau hat in ihrer Mitgliederversammlung Daniel Maier als Vorsitzenden in seinem Amt bestätigt. Auch der zweite Vorsitzende, Christoph Hecken, Kassier Sascha Gabelmann und Schriftführerin Monika Schmittinger wurden wiedergewählt.

Als besonderen Erfolg sieht die Stadtkapelle die neue Bläserklasse. Für 30 Kinder im Alter von acht bis elf Jahren organisierten die Musiker Noten, Instrumente und Dozenten. Wegen der großen Nachfrage, so heißt es in einer Presseinformation, wird es im kommenden Jahr eine weitere Bläserklasse geben. Informationen er-

halten Interessenten im Internet unter www.stadtkapelle-dachau.de/blaeserklasse.htm

Vorstand und Musiker haben in diesem Jahr zahlreiche Auftritte vor sich. Am Samstag, 4. Juni, nimmt die Stadtkapelle am Landesmusikfest in München teil. Am Samstag, 2. Juli, spielt sie bei der Serenade im Schlosspark auf. Am Sonntag, 10. Juli, begleitet sie den historischen Umzug anlässlich des Dachauer Stadtjubiläums.

Am Samstag, 16. Juli, spielt die Stadtkapelle auf der Bundesgartenschau in München. Am Sonntag, 24. Juli, gestaltet sie ein Open-Air-Konzert auf dem Dachauer Pfarrplatz. *dfr*